
INFORMAÇÃO À ESCOLA 

Como é do conhecimento da Escola, decorreu uma consulta ao Conselho Científico do IST sobre a 

eventual criação de uma assembleia ad hoc para a elaboração de uma proposta de modelo fundacional 

para o IST. 

Os resultados obtidos (276 votos contra, 258 a favor, 9 brancos e 1 nulo) mostram que o Conselho 

Científico do IST, apesar de claramente dividido acerca deste assunto, não concorda, neste momento, 

com a constituição desta assembleia. Em conformidade, decidi não promover a constituição desta 

assembleia ad hoc. 

Esta consulta ao Conselho Científico revela existir actualmente na Escola uma divisão entre os que 

pretendem aprofundar um modelo fundacional e os que defendem a integração do IST na UTL, como 

unidade orgânica.  

Tenho consciência, pelas muitas discussões em que participei na Escola, que estes resultados 

decorrem, em grande parte, das incertezas geradas pelas alterações legislativas que se avizinham em 

matéria de vínculos e carreiras da administração pública, ECDU e financiamento do ensino superior. 

Penso que o IST deverá manter em aberto a possibilidade de optar por um dos diferentes modelos 

organizacionais previstos no RJIES, atento às alterações do quadro legislativo. Neste sentido, entendo 

que o IST deverá empenhar-se, não só na preparação dos estatutos da UTL, como também na definição 

da configuração de um modelo fundacional. Só desta forma será possível ao IST vir a encontrar a melhor 

solução para o seu desenvolvimento futuro como escola de referência. 
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